



瀬戸内町商工会報

令和4年度
第33号
2023.03

会長あいさつ



会長
政岡 博重

会員の皆様におかれましては、日頃より商工会事業にご理解・ご協力賜り、誠にありがとうございます。

日本経済は、コロナ禍の影響とその後の原油・原材料価格の高騰や急激な円安に加え、従来からの事業承継、人手不足、生産性向上などの問題が継続しており、不透明感が一層増しています。

このような社会経済情勢の中、多くの中小・小規模企業が事業を様々に変革して新たな環境に適用しようと取り組んでおります。

商工会では、引き続き「新型コロナウイルスに関する経営相談窓口」を設置し、経営相談を行ってまいります。販路開拓へ挑戦する事業者の支援として、今年度も「伴走型小

規模事業者支援推進事業」を活用した講習会や展示会、物産展への参加を支援するとともに、資金繰り支援、労務、税務等、様々な支援を行つております。

今後も、「会員のための商工会」として、各種事業を実施すると共に行政機関や各種団体等との連携を深め、地域商工業の振興発展に向けて取り組んでまいりますので、会員皆様のご協力・ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

商工祭りの開催

12月4日(日)、大湊緑地公園にて「商工祭り」を開催いたしました。

本年も、昨年度開催に続き新型コロナウイルス感染症対策を講じながら開催し、密集・密接を避けるため、広い会場として大湊緑地公園で開催しました。また、開催前日から雨が降り続け、当日も雨予報がでているなかでの実施でしたが、「何とか開催したい!!」という想いが伝わったのか、晴れ間がのぞく素晴らしい天気のなか開催できました。

古仁屋中学校吹奏楽部の演奏から



始まり、新極真空手やダンス、島唄などの舞台芸で会場を盛り上げて頂きました。また、今回の商工祭りは自衛隊パレードと同日開催してお

り、陸上自衛隊による格闘訓練の披露などにも協力して頂きました。

会場内では、町内飲食店による出

店もあり、来場された方々を笑顔にさせておりました。また、小学生の

長縄大会、中学生以上の綱引き大会

など、子供も大人も楽しめる催しを

う中、熱戦を繰り広げられました。

大会では、多くの方の声援が飛び交

う中、熱戦を繰り広げられました。

来年度は、以前のように古仁屋中

央通り(みのる・大丸・パン交差点)に

て開催し、商店街を盛り上げる祭り

としたいと考えておりますので今後

も商工祭りへのご協力をお願いしま

す。また、抽選会にてご協力いただいたスポンサーの皆様、ありがとうございました。

ご協力申しあげます。



今年度、プレミアム率60%のプレミアム商品券【第3弾】を11月30日(水)に販売しました。現在、どちらの商品券とも販売・換金は終了しております。

現在換金を受け付けている商品券は、普通商品券と物価高騰対策事業商品券の2種類のみとなっております。商品券は毎週木曜日が換金日ですが、希望される事業所は他曜日の換金も行つております。

また、換金の際は裏面の取扱店の欄に印鑑か座版を押印して換金

日午前11時までにご持参下さい。

普通商品券(赤色)は、商

工会にて販売を行つておりますので、是非ご利用下さい。

商品券の換金について



普通商品券(赤色)は、商